
 

 

 
 

 

 

 良好な住宅市街地形成を目的として、平成 19 年度から壱丁目地区で施行されて

きた大谷北部第四土地区画整理事業が完了しました。 

 3月 5日には、組合解散に当たっての総代会が開催されたことから、私も出席い

たしました。 

 理事長はあいさつの中で、「街づくりに当たっては、遊水池を兼ねた公園整備を

はじめさまざまな工夫を凝らしたが、中でも、ごみの集積所を見れば、その地域の

様子が伺えるといわれていることから注力した」とおっしゃいました。このような

先進的な取り組みと、地域の皆さまが一体となった街づくりが、公益社団法人街づ

くり区画整理協会の会長賞として高い評価を受けられたことは、大変な誇りです。 

 上尾市では、これまで 23 地区に及ぶ区画整理事業を進めてまいりましたが、い

ずれの地区も役員の皆さまの街づくりへの情熱、想い、そしてお住いの皆さまのご

理解とご協力によって、事業が推進されてきました。 

 人口減少に悩む自治体が多い中、上尾市は昨年人口が初めて 23 万人を超えるこ

とができました。これもひとえに、これまで上尾の街の発展を支えてくださった先

人の皆さまの並々ならぬお力添えの賜物です。 

 新年度を迎え、新たな気持ちで「みんなでつくる みんなが輝くまち あげお」の

実現のため、全力を傾注してまいります。 

  

    

     公園のオープニングイベント 

                 

住みよい住環境の推進 
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